



En el marco de la estrategia de internacionalización del sector TIC

## El Ministerio de Industria apoya la presencia de empresas españolas del sector TIC en Colombia

- El secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, Juan Junquera, encabeza una delegación integrada por catorce empresas líderes en desarrollos de administración electrónica y sanidad digital.
- Esta misión comercial se une a las realizadas con éxito en países como Brasil y Estados Unidos, con el objetivo de fomentar la competitividad del sector TIC en los mercados internacionales e identificar nuevas oportunidades de crecimiento.

24.10.11. El secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, Juan Junquera, inicia hoy un viaje a Colombia que tiene como objetivo apoyar la internacionalización de empresas españolas del sector de las Tecnologías de la Información y la Comunicación.

Esta iniciativa se enmarca en la estrategia de la Secretaría de Estado de potenciar la proyección exterior de las empresas del sector TIC, como elemento clave en la consolidación de un modelo de crecimiento sostenido, equilibrado y con mayor capacidad de respuesta a los retos de futuro.

El secretario de Estado encabeza una delegación integrada por directivos de catorce empresas del sector TIC que tienen como denominador común su apuesta por la innovación y por los mercados exteriores como estrategia de crecimiento.

Entre los objetivos de este viaje está promover y apoyar a las empresas del sector TIC, y en concreto a las especializadas en sanidad digital (e-Health) y administración electrónica (e-Government), en sus proyectos de internacionalización y de apertura de nuevos mercados y en su actividad exportadora.

En concreto, el secretario de Estado mantendrá una reunión sobre administración electrónica con altos cargos del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, entre ellos la viceministra de TIC, María Carolina Hoyos. Asimismo, se reunirá con el ministro de la Protección Social, Mauricio Santamaría, y otros cargos de su departamento para abordar los avances en la sanidad digital.

El objetivo es que esta misión reporte beneficios a ambos países. Las empresas españolas tienen la oportunidad de presentar a las autoridades públicas y a las empresas colombianas sus desarrollos en sanidad digital (historia clínica electrónica, receta electrónica, sistemas de información, telemedicina, medicina digital, etc.) y en administración electrónica (tramitación telemática, DNI electrónica, factura electrónica, etc.).

Al mismo tiempo, este viaje supone para el país iberoamericano una excelente oportunidad para conocer los desarrollos actuales implantados en España, referente mundial tanto en e-Health como en e-Government, que además le ofrece su colaboración en la adopción de soluciones en estas dos áreas claves en el desarrollo de la Sociedad de la Información.

El viaje se lleva a cabo en coordinación con la Secretaría de Estado de Comercio Exterior, la embajada de España en Bogotá y la patronal AMETIC, y forma parte de un conjunto de misiones comerciales directas e inversas llevadas a cabo por la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información en 2011 en países como Brasil y Estados Unidos, entre otros.

## **Proyección exterior del sector TIC**

Las acciones de proyección exterior están encaminadas a potenciar el sector de las TIC, fomentando su competitividad en los mercados internacionales e identificando nuevas oportunidades de crecimiento que permitirán poner en valor, a escala internacional, el alto nivel y la excelencia de nuestras empresas TIC.

Estas actuaciones, desarrolladas por la Secretaría de Estado en coordinación con el Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX), buscan difundir y mejorar la imagen y la visibilidad de la calidad de la tecnología TIC de las empresas españolas en el exterior.